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FALA, LEITOR!

“Eu já me
curei de

uma hérnia
depois de passar
uma semana
vindo à praia
da Areia Preta
e usando
medicamentos ”ANSELMO LUIZ BICHI, 61, pedreiro

FOTOS: ROSIMARA MARINHO

“Um a
p e s so a

de Vitória foi
se tratar de
reumatismo na
Alemanha e lá os
médicos disseram
que só tinha cura
em Guarapari”JOÃO BELMOCK, 72 anos, aposentado

“Já ouvi
falar que

o jogador
Garrincha curou
seu joelho depois
de passar uma
temporada aqui
na praia da
Areia Preta”FABRÍCIO OLIVEIRA 30 , guarda-vidas

“A areia
c u ra

p e s so a s
com doenças
re u m á t i ca s .
Acho que falta
divulgação para
que mais pessoas
se curem”JAIME LUIZ BICHI, 58, maitre de hotel

Poder da areia em evento europeu
Estudo que será
apresentado no mês
que vem na Itália
mostra o poder de cura
da areia monazítica
de Guarapari

Daniel Figueredo
Rosimara Marinho

O poder curativo da areia mo-
nazítica de Guarapari será
apresentado em um con-

gresso na Itália para membros da
comunidade de saúde da União
E u ro p e i a .

O advogado Walter De Pra e o
geólogo Fábio Lazzerini farão a
apresentação – no dia 19 do mês
que vem – sobre o poder de cura
da areia, durante conferência que
debate os rumos da saúde da co-
munidade europeia.

De Pra afirmou que vários estu-
dos já comprovaram a eficácia clí-
nica da areia de Guarapari para tra-
tar artrite, reumatismo e doenças
pulmonares como asma e bronqui-
te. Ele disse que já viu pessoalmen-
te vários resultados positivos sobre
as pessoas, pois é frequentador an-
tigo das praias da região.

“Em 1951, meu pai tinha uma ca-
sa em Guarapari e vi milagres na
praia da Areia Preta. Gente chegar
entrevada e depois sair andando,
milhares de pessoas com dores,
com gota, era impressionante.”

O interesse em entender quais
são os poderes curativos da areia
levou o advogado a fazer um le-
vantamento sobre as pesquisas
realizadas sobre o assunto.

“Encontrei vários livros e pes-
quisas, coisas que foram publica-
das uma única vez. Levei isso ao
Ministério do Turismo, das Minas
e Energia e da Saúde. E agora, com
a apresentação na Europa, creio
que vamos conseguir reativar as
pesquisas científicas com a areia.”

Segundo o geólogo Fábio Lazze-
rini, a conferência tem como obje-
tivo unificar o tratamento de saú-
de europeu. “Eles possuem uma
população muito idosa e com mui-
tas doenças crônicas, que podem
ser tratadas com a areia.”

O geólogo destacou que o levan-
tamento feito por De Pra será bem
aproveitado para a apresentação.
“Ele conseguiu uma série de en-
saios clínicos e médicos que exis-
tiam, mas ninguém tinha. Esses
ensaios clínicos vão demonstrar os
benefícios da areia aos europeus.”

Segundo Lazzerini, a apresenta-
ção melhoraria o turismo no Esta-
do. “O turismo de saúde é o terceiro
segmento no turismo do País. Ele
pode ser melhor explorado no Es-
tado. Os tratamentos com a areia já
são regulamentados como trata-
mentos de medicina alternativa.
Agora vamos apresentá-los.”

ROSIMARA MARINHO

O ADVOGADO WALTER DE PRA fará apresentação sobre a eficácia da areia monazítica em conferência

SAIBA MAIS

Areia radioativa:
> A AREIA monazítica emite emanação

do gás radônio 222, o gás radioativo
mais pesado que existe.

> ESSE gás, por ser pesado, flutua na
altura do joelho das pessoas, por es-
sa razão as pessoas devem ficar dei-
tadas próximas ao chão para senti-
rem os efeitos benéficos.

> ESTUDOS clínicos comprovam que a
radiação emitida pela areia não é
prejudicial aos seres humanos e ani-
mais, por ser de baixa intensidade.

> A AREIA é indicada para tratamentos,
principalmente em reumatologia.
Dentre eles, estão os exemplos de
artrite e reumatismo.

> ALÉM DA REUMATOLOGIA, é indica-
da para as áreas de dermatologia,
para dermatites, como a psoríase,
uma inflamação crônica da pele.

> ALÉM DISSO, o gás também auxilia
no tratamento de doenças pulmona-
res, como asma e bronquite.

> OS TRATAMENTOS são regulados
pelas Práticas Integrativas Comple-
mentares, do Ministério da Saúde.

Fonte: Fábio Lazzerini, especialista em geolo-
gia médica.

“Com a
apresentação, creio

que vamos conseguir
reativar as pesquisas
científicas com a areia”Walter De Pra, advogado


